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JUSTIÇA Marise vai a São Paulo e fecha acordo com parlamentares para resolver a situação de Lençóis em 2006

Discussão sobre Fórum fica para 2006

DIA DA MÚSICA Uma série de atividades na próxima semana marcam as comemorações pelo dia 
da música em Lençóis Paulista. Na segunda-feira dia 21, na Casa da Cultura, tem show com o 
grupo Cincado, de Tatuí, às 20h. A entrada é de graça, mas como as vagas são limitadas é preciso 
o agendamento para grupos. Na terça-feira, dia da música, a banda musical das empresas Zillo 
Lorenzetti faz apresentação na rua XV de Novembro, a partir das cinco da tarde. Também na ter^a, 
às 20h, a Orquestra Municipal de Sopros dá um concerto no Ubirama Tênis Clube, com ingressos a 
R$ 3. No dia 24 tem ensaio aberto da Orquestra Municipal de Sopros no Paulista Shopping, às 20h, 
e no dia 25 a Banda B se apresenta na Casa da Cultura, às 20h. No sábado 26, também na Casa da 
Cultura, tem show da banda Ritual, às 20h. Todas as apresentações são com entrada de graça. A 
Casa da Cultura traz até o dia 30 deste mês uma exposição de fotos e instrumentos musicais, que 
pode ser vista diariamente, das 9h às 21h. Na manhã de ontem, o prefeito Marise apresentou um 
projeto musical coordenado pelo maestro Marcelo Maganha (foto abaixo), na escola Guiomar 
Fortunato Coneglian Borcat, que atende 40 alunos com aulas 4 dias por semana. Página 3

E sperava-se que o prefeito 
Jo sé  A ntonio  M arise 

(PSDB) voltasse de São Paulo 
com boas notícias, mas não 
foi dessa vez. Ele foi a São 
Paulo na quinta-feira dia 17, 
onde visitou lideranças polí
ticas na Assembléia Legislati
va. O assunto em pauta era a 
mudança no Judiciário que 
rebaixa Lençóis Paulista ao 
posto de entrância inicial para 
magistrados. O projeto foi 
lançado em agosto deste ano, 
pelo Poder Judiciário do Esta-

do de São Paulo, e prevê a re
organização da máquina ju
diciária. “O projeto é bom ”, 
diz Marise. “O problema é que 
algumas cidades foram preju
dicadas, com o é o nosso 
caso”, completa. Marise não 
voltou com o caso resolvido, 
como se esperava, mas trouxe 
um acordo da capital paulis
ta. O prefeito diz que o proje
to será votado ainda neste 
ano, do jeito que foi apresen
tado. Ou seja, sem a emenda 
do deputado estadual Pedro

Tobias que salva Lençóis Pau
lista e outras seis cidades de 
serem rebaixadas para a pri
meira entrância. “Se for para 
a votação com as emendas, o 
projeto não será aprovado 
neste ano. E é um projeto 
bom, importante para melho
rar o andamento do Judiciá
rio”, explicou. Segundo o 
prefeito, logo nas primeiras 
sessões de 2006 os deputados 
voltam a pensar em como de
volver Lençóis ao nível inter
mediário. Página 4

RUA NOVA Dois bairros diferentes devem ganhar mais ruas asfaltadas nas próximas semanas. O 
Jardim do Caju (foto acima) deve receber mais de 6,6 mil metros quadrados de asfalto. No conjunto 
Maestro Júlio Ferrari, outros 6,6 mil metros quadrados de asfalto serão aplicados em breve. Página 3

BAIRROS
Poço do Núcleo 
será desligado na 3̂

O SAAE vai desligar o poço 
profundo localizado no Nú
cleo Luiz Zillo na próxima ter
ça-feira para manutenção dos 
equipamentos. Além do Nú
cleo, outos bairros podem fi
car sem água. Página 4

AMADOR
Frigol quer vaga 
nas semifinais

O time de Lençóis precisa 
vencer por 2x0 para passar de 
fase do Amador. A Areiopo- 
lense se classifica com um em
pate ou derrota por um gol. 
A partida é amanhã, às 15h 
no Bregão. Página 6

PREVENIDOS Uma
equipe de quatro 
agentes visitadores 
da Sucen está em 
Lençóis Paulista 
desde quinta-feira 
para medir a 
infestação pelo 
mosquito Aedes 
aegypti, atividade 
feita de três em três 
meses para o 
levantamento do 
índice de infestação 
na região da Direção 
Regional de Saúde 
de Bauru. Os 
agentes vão visitar 
aproximadamente 
800 residências. 
Foram sorteadas 
60 quadras a serem 
visitadas, do total 
de 500 quadras 
existentes
na cidade. Página 4

APIM ENTADO
Vereadores criticam 
Pronto-Socorro

Puxados por Nardeli da Sil
va e Gumercindo Ticianelli Jú
nior (ambos do PFL) e Ailton 
Tipó Laurindo (PV), os vereado
res criticaram o grande número 
de transferências de pacientes 
para outas cidades. Página 2

TRT inaugura vara 
trabalhista na 2̂

O Tribunal Regional do 
Trabalho da 15* Região inau
gura na segunda-feira 21, a 
2* Vara do Trabalho de Len
çóis Paulista. A nova sessão 
vai funcionar em anexo à 
sede do Fórum Trabalhista 
do Município, que passa por 
reformas de adaptação no 
prédio. A cerimônia de inau
guração será presidida pelo 
presidente do TRT de Cam
pinas, Laurival Ribeiro da 
Silva Filho. A solenidade 
tem início previsto para às 
11h. A jurisdição do Fórum 
Trabalhista de Lençóis Pau
lista abrange os municípios 
de Areiópolis, Borebi e Ma- 
catuba, atendendo a quase 
90 mil pessoas. Ao todo, em 
2004 foram ajuizadas 2.209 
ações na Vara Trabalhista de 
Lençóis Paulista, sem contar 
as cartas precatórias. Neste 
ano, o movimento processu
al de janeiro a setembro re
gistrou a entrada de 1.289 
novos processos e 1.069 pro
cessos julgados. Página 5 Prédio do Fórum Trabalhista de Lençóis passa por reformas
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APIMENTADO
Quente

Como não podería deixar 
de ser, foi quente o jogo en
tre Botucatu e Grêmio Folha 
Popular no domingo dia 13 
no estádio Archangelo Bre- 
ga, o Bregão. O time de Bo- 
tucatu praticamente garantiu 
a vaga com o empate em dois 
gols. Ao time lençoense, só a 
vitória interessava.

Espera lá
Mais uma vez o time dei

xou o campo reclamando de 
ter sido prejudicado pela arbi
tragem. Os jogadores do Grê
mio Folha Popular queriam 
um pênalti aos 38 minutos do 
segundo tempo, num lance 
que a bola bateu na mão de 
um jogador da barreira den
tro da área. O árbitro Ercílio 
Fernando Cardozo havia mar
cado tire livre indireto.

Dois pesos
Minutos antes, num lan

ce idêntico, só que fora da 
área, ele deu tiro livre direto 
contra a equipe da Folha Po
pular. Se mantivesse o crité
rio, a equipe poderia seguir 
viva na competição. Segundo 
as regras do futebol, em mão 
na bola dentro da área não 
existe tiro indireto. Se foi in
voluntário não se deve parar 
o jogo, se parou o jogo, teria 
que ter marcado o pênalti.

Troca-troca
O jogo seria arbitrado por 

Benedito Brás Pereira, o Be
zerra. Mas na última hora, a 
Comissão da Arbitragem da 
Liga Lençoense de Futebol 
Amador voltou atrás e resol
veu trocar os nomes para o 
trio de arbitragem. Bezerra 
foi um dos auxiliares.

Para depois
Não foi dessa vez que o 

lençoense pôde dormir tran- 
qüilo com a situação do fó
rum local, que segundo pro
jeto que reformula o judiciá
rio paulista, vai ser rebaixa
do para a categoria de pri
meira entrância. Havia a ex
pectativa para uma definição 
da questão com a viagem do 
prefeito José Antonio Mari- 
se (PSDB) a São Paulo na 
quinta-feira dia 17.

Ano que vem
Segundo Marise, as negoci

ações com as frentes parlamen
tares apontam para um desfe
cho só em 2006. Ficou acorda
do entre os parlamentares que 
o projeto seria votado da for
ma como veio, ou seja, sem a 
em enda de Pedro Tobias 
(PSDB) que devolvia Lençóis 
Paulista e outras seis cidades ao 
nível intermediário. “Se votar 
com a emenda, o projeto não 
será aprovado neste ano. É um 
projeto importante para o ju
diciário e não pode ficar para
do”, garantiu o prefeito.

Prioridade
Lençóis voltaria à pauta de 

discussões na reabertura das 
sessões legislativas, no início 
de 2006. Então, com projeto 
apresentado por Pedro Tobias 
e outros parlamentares ligados 
a Lençóis Paulista, a cidade 
poderia ser elevada posterior
mente ao nível intermediário.

Sem crise
Para Marise, o acordo agra

da gregos e troianos. Não tra
va a votação de um projeto 
importante para o futuro fun
cionamento do Judiciário, e 
Lençóis Paulista volta ao ní
vel intermediário.

Casa nova
Acabou o mistério. O ve

reador Gumercindo Ticiane- 
lli Júnior está de casa e cami
sa nova. Agora ele defende as 
cores azul e amarelo do PFL.

Martelo
O martelo foi batido na sex

ta-feira dia 11. Ticianelli Júni
or este em São Paulo acompa
nhado do presidente local do 
partido Wanderley Francatti. 
Eles foram recebidos pelo De
putado Estadual Adilson de 
Souza e pelo governador do Es
tado em exercício, Cláudio 
Lembo, ambos do PFL.

Bancada
Agora pode-se dizer que 

o PFL tem uma bancada na 
Câmara de Lençóis Paulista. 
O partido do em presário 
Luis Carlos Trecentti já tinha 
o vereador Nardeli da Silva, 
o mais votado nas eleições 
de 2004. E não é qualquer 
bancada. Juntos, Ticianelli 
Jú n io r e N ardelli somam 
quase 2 mil votos.

Reforçado
É um time que pode vir 

forte para as eleições de 2008, 
se nada de grave acontecer no 
caminho. Além de Nardelli e 
Ticianelli Júnior, o PFL tem o 
ex-presidente da Câmara Cel
so Ângelo Mazzini, o Dé. Ele 
fez mais de 600 votos em 2004 
mas ficou de fora por causa 
do coeficiente eleitoral.

Peregrinos
Na sexta-feira dia 25 é a 

vez do PSC promover seu der
radeiro encontro e passar a 
régua nos nomes que devem 
disputar cadeiras na Assem
bléia Legislativa pelo partido. 
O encontro será em Ribeirão 
Preto e os lençoenses João 
Miguel Diegoli e José Lenício 
Santana, o Cabritinha -  can
didatos a deputado estadual 
e federal, respectivamente -  
são presenças certas.

Peneira
Dizem os rumores que o 

PSC está com o quadro incha
do e deve fazer cortes em al
guns dos nomes que já lança
ram a pré-canditura para as elei
ções 2006. Miguel e Cabritinha 
querem garantir as vagas deles.

O alvo
A Saúde Pública foi o 

principal alvo de críticas dos 
vereadores na sessão da Câ
mara da quarta-feira dia 26. 
O coro dos descontentes foi 
regido pelos vereadores Nar- 
deli da Silva, Gumercindo 
Ticianelli Júnior (todos do 
PFL) e Ailton Tipó Laurindo 
(PV). Eles reclamaram princi
palmente do número de en
caminhamentos de pacientes 
para outras cidades como 
Bauru e Rubião. “Os médicos 
só querem vir para Lençóis 
para ganhar dinheiro”, pro
vocou Ticianelli Júnior.
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ED ITO RIAL

Deixa um pouco para o Natal
Q uem já parou para pen

sar como será o Natal do 
lençoense em 2005? Sem dúvi
da muito melhor se comparado 
ao de 2004. A tragédia da mi
lionária quantia de dinheiro, re
tirada de circulação nos últimos 
meses do ano passado, está na 
memória de poucos. Conside
rando que esse fato pôs em xe
que a saúde financeira do Mu
nicípio, passados mais de 12 
meses do "Caso Estrella" -  
como foi chamado pela mídia -  
Lençóis Paulista pode dizer que 
tem o que comemorar, pois con
seguiu manter a estabilidade 
frente a iminente ameaça de 
turbulência. Os níveis de em
prego não despencaram como se 
temia e a economia local não 
parou, como se previa.

Mesmo que afastadas as 
notícias ruins da ordem do dia 
nas discussões do cidadão len
çoense, fica a expectativa por 
boas notícias, que quase sem
pre ficam guardadas para o fi
nal de ano. Para que soem como 
presentes de Natal. E quais são 
as boas notícias para o final 
deste ano? Boa ou má, qualquer 
notícia tem, necessariamente, 
relação com uma novidade. Do 
contrário, não seria notícia.

Nessa semana, o lençoense 
vai desistir de uma das boas 
notícias que estaria esperando 
para o final de 2005. Ficou 
para 2006 a discussão que pode 
ou não manter Lençóis Paulista 
em um nível intermediário de
pois da reformulação do Poder 
Judiciário paulista. Apresenta
do em junho, o projeto parou na 
pauta graças à correria das pes
soas responsáveis pela Justiça

Marise (PSDB) foi a São Paulo 
tratar dessa questão com líde
res políticos, para que o pro
blema tomasse um rumo antes 
das férias parlamentares.

Era a boa notícia que o len- 
çoense esperava para esse final 
de ano? Talvez. Tem hora em 
que qualquer boa notícia é bem 
recebida, não importa em qual 
setor ela venha. Mas se era essa, 
não é mais. As negociações de

Tem hora em que qualquer boa 
notícia é bem recebida, não 
importa em qual setor ela venha

no Município e sua agilidade de 
articulação junto a lideranças 
políticas locais e regionais.

O resultado foi a entrada de 
uma emenda do deputado es
tadual Pedro Tobias (PSDB) 
elevando Lençóis Paulista e 
outras seis cidades do nível ini
cial para o secundário. Meses 
-  e muita discussão, reunião e 
articulação -  depois, mais pre
cisamente nessa quinta-feira 
dia 17, o prefeito José Antonio

Marise apontam para mais al
guns meses na fila de espera.

Para os analistas políticos, 
o prefeito de Lençóis Paulista 
demonstrou sensibilidade para 
a vida pública em geral. Segun
do ele, insistir na votação do 
projeto com a emenda de Pe
dro Tobias impossibilitaria que 
a matéria fosse aprovada ain
da neste ano. Marise conheceu 
o projeto, garantiu que ele é 
importante para a melhoria do

funcionamento do Judiciário e 
não quis ser a pedra no sapato 
a atrapalhar essa mudança. O 
prefeito voltou para Lençóis 
Paulista com a palavra dos lí
deres parlamentares que o Mu
nicípio volta à pauta da Assem
bléia Legislativa logo nas pri
meiras sessões de 2006, para 
então ter sua classificação al
terada dentro do novo sistema 
do Judiciário.

Para quem não entende 
tanto assim de política, ficou 
o vazio que representa a fa l
ta que faz uma boa notícia, 
qualquer que seja. O prefeito 
garante que a mudança é cer
ta. Lençóis vai para o nível 
intermediário na nova classi
ficação do Judiciário Paulista 
logo no início de 2006. O tem
po em que vai funcionar como 
primeira entrância não preju
dicaria o andamento do fó 
rum local. Mas em tempos 
onde a expressão "vamos con
fiar nos parlamentares" soa 
como palavrão dos mais ca
beludos no ouvido dos mais 
simples, Marise deixou de ser 
o Papai Noel, trazendo boas 
novas no saco. Pelo menos até 
que venha a próxima notícia, 
seja em que área for.

ARTIGO

'Fecham-se as cortinas...'
Edemir Coneglian

N este domingo, em todo 
mundo, a Igreja fecha as 

cortinas do tempo litúrgico, Para 
ela, é mais um ano que se foi e 
um novo tempo começa na pró
xima semana, o tempo do Na
tal. E o ano religioso é fechado 
com uma festa a Cristo, Rei do 
universo. Então, o texto bíblico 
ao pé da letra, lembra:.

É o dia do julgamento dos 
homens, dia de prestar contas. 
Então a ordem: uns para a di
reita, as ovelhas, os bons; ou
tros para a esquerda, os cabri
tos, os maus. Para os da direi
ta, ele diz: "Vinde benditos de 
meu Pai... Eu tive fome, tive 
sede, era estrangeiro, estava nu, 
doente, na prisão e vós me aju
dastes". E os da direita, admi
rados perguntam: "Quando 
isso, Senhor"? E ele lhes diz: 
"Tudo o que fizestes a um des
tes pequeninos que são meus 
irmãos, a mim o fizestes"!

Os da esquerda começam a 
ficar impacientes. E com razão... 
."Afastai-vos de mim... Eu tive

fome, sede, estava nu, doente, 
na prisão, era estrangeiro e 
vós... nada"! E os colocados à 
esquerda tentam ainda uma 
chance: "Senhor...quando  
isso!?". E ele: "Pois tudo o que 
não fizestes a estes pequeninos 
que são meus irmãos, foi a 
mim que o negastes"!

O termo "analfabeto" não

Tirando o lirismo da imagem 
de Cristo sentado sobre as nuvens 
e julgando os homens, olhemos a 
realidade que nos cerca, que está 
tão perto, perto demais, que nem 
a vemos. A verdade é que nos acos
tumamos a ouvir que o índice de 
analfabetismo é muito grande. E 
daí?. Acostumamos a ver aque
le garoto de 7 anos, tentando al-

"Olhemos a realidade que nos 
cerca, que está tão perto, perto 
demais, que nem a vemos".

consta da Bíblia. Nem "pivete", 
nem "marginal", nem tantos 
outros termos designando gen
te, gente a quem se nega a chan
ce de participar dos bens da so
ciedade, a quem não se dá a 
oportunidade de saírem de seu 
estado tantas vezes infra-huma- 
no, justamente porque há inte
resses econômicos em jogo, onde 
há interesses de minorias que 
passeiam seu bem-estar, sua 
eficiência, sobre o mal-estar, a 
necessidade da maioria.

gum benefício durante o dia, dor
mindo sob jornais, num canto 
da casa, de madrugada. E acha
mos que as "fábricas de margi
nais", dos bairros, são proble
mas das autoridades, desde que 
não venham incomodar nosso 
sono de justos.

Um grito de alerta para to
dos nós, neste final de ano li- 
túrgico. Um grito que vem do 
eterno, que ressoa por todos os 
séculos e que se renova e fala 
a língua dos homens de cada

tempo principalmente para  
aqueles que pensam ser a men
sagem de Cristo apenas uma 
mensagem de "salvação da 
alma". Um grito terrivelmen
te social. No fim de tudo, quan
do as cortinas do tempo desce
rem sobre o mundo, seremos 
julgados pelos que tiveram  
sede, fome, era estrangeiro em 
nossa terra, pelos que estavam 
nus, pelos doentes que encon
tramos nos caminhos da vida, 
pelos presos de todas as prisões, 
pelo pai de família que come
tendo talvez pequeno erro no 
trabalho, acabou dispensado. 
Seremos julgados pelos analfa
betos, pelos pivetes, pelo de
semprego onde nada se fez para 
evitá-lo, pelas prostitutas, pe
los marginais de todas as soci
edades. Seremos julgados pe
los pequeninos irmãos muito 
amados do Juiz, o Rei, sentado 
no trono, não feito de ouro e 
pedras preciosas, mas de cora
ções de gente que ama. Ah, que 
bom será se naquele dia, os pe
queninos, marginais de todas 
as sociedades, tiverem um sor
riso de gratidão para nós...



CULTURA Alunos da quinta série do Jardim do Caju estudam quatro dias por semana, em programa coordenado pelo maestro Marcelo Maganha

Prefeito apresenta projeto musical
Da Redação

N a manhã de ontem, o 
prefeito José Antonio 

Marise (PSDB) e a Diretora de 
Educação, Izabel Cristina 
Campanari Lorenzetti, apre
sentaram aquele que pode ser 
um dos maiores destaques na 
Cultura da atual Administra
ção. Em entrevista coletiva 
marcada na escola Guiomar 
Fortunato Coneglian Borcat, 
no Jardim do Caju, acompa
nhados do maestro Marcelo 
Maganha e da diretora da es
cola, Luzia Faillace, eles fala
ram sobre o projeto de apren
dizagem musical coletiva, em 
andamento desde junho.

O projeto é coordenado 
pelo maestro Marcelo Ma- 
ganha, que trouxe a idéia 
do curso de ensino coletivo 
que fez em Chicago, nos Es
tados Unidos. “Aquele cur
so foi m inistrado por um 
professor de escolas públi
cas. No avião de volta eu 
tive um sonho de fazer isso 
em Lençóis, mas achei que 
não seria viável pela ques
tão financeira”, afirma. “É 
um projeto abraçado pela 
Administração e hoje é uma 
realidade”, completa.

A questão financeira que 
preocupava Maganha não 
foi problema. Foram R$ 130 
mil investidos em uma estru
tura de dar inveja a muitos 
estúdios musicais, além dos 
cerca de 80 itens de primeira 
linha. O colégio foi o esco
lhido porque é o mais novo 
entre os prédios escolares de 
Lençóis Paulista, e estava em 
construção enquanto o pro
jeto de musicalização era de
batido. “É um bairro em 
franco crescimento”, afirma 
Izabel Cristina.

Segundo Marcelo Maga- 
nha, a idéia é renovar as 
turmas a cada ano. “A tur
ma que está na quinta sé
rie hoje, evolui para a pró
xima fase do projeto, e uma 
nova turma é aberta para 
os alunos da quinta série 
no ano que vem ”, explica. 
O projeto tem três fases, e 
pretende trabalhar em lon
go prazo a form ação m usi
cal na pré-adolescência.

Além de trabalhar a for
m ação m usical, M aganha 
espera tirar da turm a de 
aproxim adam ente 40 alu
nos, um ou outro talento 
para as alas artísticas de 
Lençóis Paulista. Segundo 
ele, todos os alunos apre

sentaram vocação musical. 
“Temos apenas quatro m e
ses de trabalho e todos to 
cam instrum entos. Mas al
guns que se destacam”, afir
ma o maestro. “Temos cri
a n ças  im p re s s io n a n te s  
aqui”, com pleta.

A carga horária não é 
brincadeira, embora a inici
ação musical possa ser bas
tante divertida e prazerosa 
para quem tem 11 anos. São 
quatro horas diárias de aula, 
todos os dias da semana, 
menos às quartas-feiras. Os 
alunos se distribuem 1 hora 
de ensaio geral e 3 horas no 
ensaio de naipe, acom pa
nhado por um monitor.

Para a diretora da esco
la, Luzia Faillace, a idéia é 
m uito bem vinda. “A esco
la valoriza muito esse traba
lho. Os alunos sentem a si
tuação e percebem que têm 
a m elhoria de vida e no 
aprendizado”, afirma.

“Infelizmente no Brasil as 
atividades ligadas à arte são 
tratadas como perfumaria”, 
lamenta Izabel Cristina. “Po
dem acontecer se tiverem 
possibilidades econômicas e 
se tiverem espaço na grade. 
Não é prioridade”, continua. 
Para ela, Lençóis Paulista tem

Da esquerda para a direita o maestro Marcelo Maganha, a diretora de Educação Izabel 
Cristina, a diretora do Colégio Luzia Faillace e o prefeito José Antonio Marise

que se orgulhar por ter um 
projeto que dê oportunida
de às crianças. “Ter uma ad
ministração que enxerga isso, 
nos d eixa m u ito  anos a 
frente”completa.

O prefeito Marise não es
conde a satisfação. “É uma 
experiência boa e que funci
ona. Temos um bom time, 
com profissionais competen
tes e arrojados”, afirmou.

“Aconteceu aqui porque é 
uma sala nova, mas outras 
escolas já estão pleiteando 
sua sala de música”, conti
nua. O prefeito ressaltou a 
im portância da educação. 
“Temos um abismo social 
muito grande e o nosso sal
to de qualidade de vida pas
sa pela educação”, diz. Ele 
lembra os investimentos fei
tos em seu governo, como a

implantação de salas de in
formática em todas as esco
las municipais da cidade.

Tudo isso será traduzido 
em notas musicais na quar
ta-feira dia 23, às 20h, na 
própria sala de música do 
colégio. Os alunos fazem 
uma apresentação que faz 
parte do calendário festivo 
em com em oração à Sema
na da Música.

Prefeitura pavimenta mais um trecho no Caju
A Prefeitura de Lençóis 

Paulista iniciou na quinta- 
feira a preparação de ruas 
do Jardim do Caju para as- 
faltam ento. Nesta etapa se
rão pavimentados 6.6 mil 
metros quadrados nas ruas 
Bruno Nelli, Miguel Lango- 
ni, V irgílio Boranti, José 
Campanholi, e Ângelo Pe- 
tenazzi. O investimento é de 
R$ 147.2 mil, recursos da 
própria Prefeitura.

Nestes dias, as máquinas 
trabalham preparando a base 
para a pavimentação. Segun
do o diretor de Obras, Anto- 
nio da Silveira Corrêa, se a 
chuva não atrapalhar, a pre
visão é de que o asfalto esteja 
pronto em cerca de 20 dias. 
Antes do asfalto, a Diretoria

de Obras construiu mil e qui
nhentos metros de rede de 
galerias no bairro para rece
ber as águas de chuva.

Além das redes de galeri
as, foram construídas 24 cai
xas de captação dupla e 12 
caixas de captação simples 
para a interligação das novas 
galerias aos ramais já existen
tes no local. Na tubulação e 
na interligação dela à rede já 
existente, foram investidos 
outros R$ 80 mil, com recur
sos da própria prefeitura.

Com a conclusão desta 
etapa, o prefeito José Anto- 
nio Marise (PSDB) terá feito, 
desde o início de seu primei
ro mandato, 26.616,90 me
tros quadrados de asfalto no 
Jardim do Caju, que estará

quase todo asfaltado. O in 
vestimento é de R$ 502 mil, 
só com a pavimentação, sem 
contar o valor gasto em gui
as, sarjetas e galerias.

Ônibus
Por causa das obras no 

Caju, o itinerário dos ônibus 
que fazem a ligação do bair
ro com a cidade sofreu mu
danças. Como os veículos 
não podem trafegar nas ruas 
Bruno Nelli, José Campa- 
nholi, Virgílio Boranti, Ân
gelo Petenazzi e Francisco 
Correia da Silva, a orienta
ção do Departamento Muni
cipal de Trânsito é para que 
as pessoas se dirijam para os 
pontos das ruas que não es
tão em obras.

CHUTE NA CANELA H
por Rimidem

Cabelo do meia do timão parece gam biarra de morro!
E atenção galera. Quem 

vai ser o nosso deputado? 
Pelo jeito, outra vez tem um 
MONTI na parada. Aqui fa
lam, brigam, lançam nomes 
e depois vem o vizinho e 
papa-tudo. É o come-quieto. 
E um leitor disse que tem 
dois slogans prá lan çar: 
“Vote nele e ajude a vizi
nhança crescer”! Ou: “segu
re a cabra e deixe ele ma
mar”! E um outro que detes
ta eleição e política mas ado
ra futebol quer saber se vão 
pintar o “Bregão” na época 
de chuva ou depois que aca
bar a Taça São Paulo.

E o novo penteado do 
meia Carlos Alberto do Ti
mão? Não parece gambiarra 
de fio em postes do morro 
do Querosene no Rio?. Pa
rece. Pior foi que o fio tava 
descoberto, deu “curto” em 
São Caetano e o time ficou 
na escuridão.

E olha Bauru na manche
te dos jornais: “Bauruense 
salvou repórter do helicópte
ro que caiu em São Paulo”. 
Bauru é Bauru. Ué...não foi 
lá que começou o apagão que 
pegou o Brasil inteiro? Não 
foi de lá que saiu o rei da 
bola?. Não é de lá o primeiro 
astronauta brasileiro? E não 
é Bauru a primeira cidade es
colhida pela Petrobrás prá 
exportar álcool (mesmo não 
tendo Usina)?

Aí, diz que a mulher pro
curou a justiça pedindo di
vórcio por “compatibilidade 
de gênios”. E o Juiz: “A se
nhora quer dizer Incompati
b ilid ad e”. E ela. ”N ão...é 
compatibilidade mesmo. Eu 
gosto de praia, ele também, 
eu adoro feijoada, ele tam
bém, eu gosto de política, ele 
também, eu gosto de homem 
e ele....também”!

E quem disse que no Brasil

não tem a “gripe aviária”? Ela 
tá em Minas e atacou o Galo 
mineiro. E em Brasília, os de
putados arquivaram a CPI do 
“m ensalão” alegando não 
haver provas da existência. 
Como dizia o Maluf. Pague 
sempre em dinheiro que di
nheiro não deixa rasto.

Sendo que hoje é o dia 
da bandeira. E você sabe 
por que quase ninguém  
hasteia o pavilhão? Porque 
ninguém  quer segurar o 
mastro! E olha só o que o 
cam inhoneiro escreveu na 
traseira do Mercedão: “Um 
Dodge rangendo e mais 
uma prestação vencendo”.

Prá encerrar, diz que na 
alfândega do aeroporto o 
Manuel encontrou o am i
go Joaquim  que pergun
tou: “E aí compadre. Tudo 
jó ia?” E o Manuel: “Tudo 
não. Metade que trago nes
sa mala é cocaína”!

Maquinário trabalha na primeira fase da pavimentação asfática do Jardim Caju

Júlio Ferrari também terá novo trecho asfaltado
O con ju nto  Maestro Jú 

lio Ferrari também terá n o 
vas ruas pavimentadas em 
breve. Está em fase de lic i
tação  o asfa ltam en to  de 
um trecho de 6 .654 ,08  m e
tros quadrados nas ruas Ze-

z in h o  Padeiro, Salvador 
Gonçalves, José Rossi, João 
G alegari, Luiz H enrique 
Camargo, Vidal da Cunha, 
Arlindo Paschoarelli e Elí- 
dio Moisés Giacom ini.

Na a d m in istra çã o  do

prefeito José Antonio Ma- 
rise (PSDB), o con ju nto  Jú 
lio Ferrari foi o bairro que 
mais recebeu investimentos 
em pavim entação: foram  
R$ 814 mil, em 64 mil m e
tros quadrados de ruas.

INFORMATIVO - ALEXANDRE TODA RAÇA
O INSTITUTO BRASI
LEIRO DOS APOSEN
TADOS, pesquisando 
as constantes altera
ções realizadas pelo 
governo para comba

ter o défi- 
i  cit da Pre

vidência 
J l i ^  S o c i a l

i l E M i  ( I N S S ) ,  
abr i ra m

INSTITUTO BRASlUEIRO
DOSAPOSENTMX3S bre c l i as

legais que permitem aos 
aposentados e pensio
nistas a pedir a revisão 
de suas aposentadorias.

Para fazer o pedido 
da revisão, o caminho 
agora é muito simples, 
estamos bem próximo 
de você, basta nos pro
curar a rua XV de No
vembro, 198, em Len
çóis Paulista, ou pelo 
telefone 3264-3237.

ALEXANDRE TODA RAÇA 
Lider comunitário voluntário



PODER JUDICIÁRIO  Prefeito visitou lideranças políticas da Assem bléia Legislativa para negociar situação do fórum local; 
segundo ele projeto será votado agora da forma como está e m odificado nas prim eiras reuniões parlam entares de 2 0 0 6

Marise entra em acordo sobre fórum de Lençóis
Da Redação

O prefeito José Antonio 
Marise (PSDB) esteve 

em São Paulo na quinta-fei
ra dia 17 visitando lideran
ças políticas na Assembléia 
Legislativa. O  assunto em 
pauta era a mudança no Ju 
diciário que rebaixa Lençóis 
Paulista ao posto de entrân- 
cia inicial para magistrados. 
O projeto foi lançado em 
agosto deste ano, pelo Poder 
Judiciário do Estado de São 
Paulo, e prevê a reorganiza
ção da máquina judiciária.

“O projeto é bom ”, diz 
Marise. “O problema é que 
algumas cidades foram pre
judicadas, com o é o nosso

caso”, com pleta. O prefei
to co n ta  que trouxe um 
acordo dos encontros com 
as lideranças políticas de 
São Paulo. “Esse projeto vai 
ser aprovado do jeito como 
ele está, porque se for vo
tado junto com as em en
das, não será aprovado nes
te an o”, afirma. “Depois, 
os deputados vão rever as 
condições de cidades que 
precisam de uma estrutura 
maior, com o é o caso de 
Lençóis Paulista, e aprovar 
um outro projeto colocan
do a gente no nível in ter
m ediário”, completa.

Segundo Marise, o pro
jeto deve ser votado da for
ma com o veio. E deve ser

aprovado ainda em 2005, 
antes do recesso parlam en
tar. O acordo feito na As
sembléia Legislativa prevê 
que, logo nas primeiras ses
sões de 2006 o projeto re
vendo a situação de Len
çóis Paulista, deve ser vota
do e aprovado. Segundo a 
atual redação do projeto, o 
critério para definir a en- 
trância de uma cidade é o 
núm ero de eleitores. Para 
ficar no nível interm ediá
rio, o M unicípio deve ter 
pelo menos 60 mil eleitores.

M arise ex p lica  que o 
principal argum ento usa
do na reunião com  as l i 
deranças p o lítica s  fo i o 
núm ero de processos que

tram itam  no Fórun local. 
Segundo o prefeito, com o 
Fórum de Lençóis Paulista 
na en trância  in icia l, a c i
dade pode ficar atrás na 
hora da escolha dos novos 
m ag istrad o s. “E n tre vir 
para Lençóis, que tem  um 
fórum  com  20 m il proces
sos, e ir para outra cidade 
com  3 m il processos, ob
viam ente que ele vai esco
lh er a cidade de m enor 
m ov im en to . Até porque 
vão estar no m esm o nível 
e com  os m esm os v en ci
m en to s”, afirm ou. “Len
çóis corre o risco de ser 
uma cidade apenas com  
juízes e prom otores subs
titu to s”, finaliza.

Equipes da Sucen vão visitar 800 
casas em 50 quadras da cidade

Uma equipe de quatro 
agentes visitadores da Sucen 
(Superintendência de C on
trole de Endemias) está em 
Lençóis Paulista desde quin
ta-feira, dia 11 visitando os 
bairros da cidade neste mês 
de novem bro. Os agentes 
vão medir a infestação pelo 
mosquito Aedes aegypti, ati
vidade feita de três em três 
meses para o levantamento 
do índice de infestação na re
gião da Direção Regional de 
Saúde de Bauru.

Os agentes da Sucen vão 
visitar aproximadamente 800 
residências em duas áreas do 
M unicípio separadas pela 
avenida 25 de Janeiro. Foram 
sorteadas 60 quadras, do to
tal de 500 quadras existentes 
na cidade, que serão visita
das durante os próximos 15 
dias. A visita dos agentes da 
Sucen coincidiu com as ati
vidades do Dia D Visita, fei
to pelos agentes da Diretoria 
M unicipal de Saúde, que 
também vistoriou residênci
as entre quarta e sexta-feira. 
Cento e vinte casas foram 
sorteadas para a vistoria.

As visitas domiciliares fo
ram uma das atividades do 
Dia D de Combate à Dengue, 
instituído para marcar a luta 
contra a doença. Desde a se
mana passada, os agentes do

Equipes da Sucen vão vistoriar residências em busca de larvas do mosquito transmissor da Dengue
Programa Saúde da Família 
ministraram palestras nas es
colas e fizeram orientação 
para as pessoas que foram 
aos postos de saúde. Em Al
fredo Guedes, o PSF fez uma 
gincana com os alunos da 
escola do bairro para recolher 
objetos que possam acumu
lar água e servir de criadou- 
ros para o mosquito.

Segundo a Sucen, há uma 
diminuição gradativa no nú-

mero de notificações do ín 
dice de Breteau em Lençóis 
Paulista, se comparado a ou
tras cidades pertencentes à 
Direção Regional de Saúde de 
Bauru. Para a diretora de Saú
de C om unitária, C ristina 
Consolm agno Baptistella, 
isso indica que Lençóis Pau
lista está realizando o contro
le de infestação, resultado da 
conscientização e colabora
ção da população.

Evolução da safra 05/06
Com 90% da safra já rea

lizada na Região Centro-Sul 
do Brasil, os números indi
cam, na posição de 01 de 
novembro, uma moagem de 
cana de 305,9 milhões de to
neladas, produção de açúcar 
de 20,3 milhões de tonela
das e uma produção de ál
cool de 12,9 bilhões de li
tros. Da oferta total de ATR, 
51,88% destinaram-se à pro
dução de álcool, em compa
ração com 49,66%  na mes
ma posição da safra anteri
or. É im portante lembrar 
que, das 233 unidades do 
Centro-Sul, 46 já encerraram 
a safra até o último dia 31 
de outubro. (ÚNICA)

SUÍNOS: Receita 
aumenta mais de 20%

O crescimento das expor
tações de cortes suínos, de 
maior valor agregado em re
lação à carcaça, tem impul
sionado a receita obtida 
com as vendas externas de 
carne suína. Em outubro, o 
m o n ta n te  au m entou  
20,14%  sobre setembro. O 
valor arrecadado com a ex
portação do produto de ja
neiro a outubro deste ano,

de US$ 974,2 milhões, já su
pera em 30,3%  toda a receita 
do ano passado, de US$ 
747,7 milhões. Dados da Abi- 
pecs (Associação da Indústria 
Produtora e Exportadora de 
Carne Suína) mostram que, 
de janeiro a setembro deste 
ano, foram vendidas 344.698 
toneladas de cortes, o equi
valente a US$ 689,7 milhões 
em receita. Frente ao mesmo 
período de 2004, a receita foi 
60,5% mais alta e o volume, 
20,15%  maior. (Cepea)

Área paulista de 
grãos pode cair 4,6%  
na safra 2005/06, 
para 1,77 milhão de 
hectares

A área plantada das prin
cipais culturas de verão po
derá cair cerca de 4,6%  na 
safra 2005/06 no Estado de 
São Paulo, de acordo com 
levantam ento de intenção 
de plantio realizado em se
tembro pelo Instituto de Eco
nomia Agrícola (IEA-APTA) 
em conjunto com a Coorde- 
nadoria de Assistência Técni
ca Integral (CATI) da Secre
taria de Agricultura e Abas
tecimento. Assim, a área cul
tivada de grãos ficaria em

torno de 1,77 milhão de hec
tares, em relação aos 1,86 
milhão de hectares da safra 
anterior.

Na contramão da maio
ria dos grãos, a área de mi
lho deverá aumentar 4,8%, 
para 795,7 mil hectares, di
ante da possibilidade de me
lhor receita do que a da soja. 
Por sua vez, a área de soja 
poderá en co lh er 11 ,2% , 
para 7 2 4 ,9  m il h ectares 
(comparados aos 815,9 mil 
hectares da safra passada), 
depois de seguidas acrésci
mos.

O feijão das águas deve
rá apresentar ampliação de 
área (19,3%), para 72,7 mil 
hectares, por causa dos pre
ços favoráveis. Já o algodão 
poderá ter a área reduzida 
(34,4%), para 72,1 mil hec
tares, devido ao declínio no 
preço este ano. A perda de 
área do amendoim será me
nor (6,9%), para 68,84 mil 
hectares.

Embora o plantio da sa
fra esteja em fase final, a pre
visão confirma a tendência 
apontada no Prognóstico 
Agrícola do IEA. 
COLABORADOR: LUIS 
FERNANDO ANTUNES CA- 
PELARI

O  prefeito Marise esteve em São Paulo na quinta-feira

Poço do Núcleo será desligado  
na terça e pode faltar água na 
3^ no Núcleo e na São João

A colaboração da popu
lação  é fu n d am en ta l, já 
que 90%  dos criadouros do 
Aedes aegypti estão dentro 
das casas das pessoas. Nes
te ano, foram coletados em 
Lençóis Paulista 164 recipi
entes com larvas até o mês 
de outubro. Em Lençóis, os 
focos são encontrados com 
mais facilidade em caixas 
d'água, ralos, latas, tam bo
res vazios, pneus, bandeja 
da geladeira, vasos e plan
tas para criar raiz.

Curso
H oje, com o parte das 

ações preventivas do Dia D de 
Combate à Dengue, os agen
tes de saúde ministram um 
curso de decupagem utilizan
do materiais recicláveis. Será 
na escola estadual Virgílio 
Capoani, a partir das 8h.

O SAAE (Serviço Autô
nomo de Água e Esgotos 
de Lençóis Paulista) vai 
desligar o poço profundo 
localizado no Núcleo Ha
bitacional Luiz Zillo na 
próxima terça-feira para 
manutenção dos equipa
mentos. A medida vai afe
tar o abastecim ento de 
água na região dos bairros 
Júlio Ferrari, Jardim Amé
rica, Nova Lençóis, Jardim 
das Nações, Parque Ron- 
don, o próprio Núcleo e a 
Vila São João.

Segundo o diretor da 
autarquia, Alexandre Mo
reno, o conjunto de bom
ba do poço será retirado e 
uma bomba reserva será 
colocada no lugar, mas o 
trabalho de troca demora

em torno de 12 horas. Nes
se período, o reservatório 
que distribui água para essa 
região não recebe água, por 
isso, se ele esgotar rapida
mente, pode faltar água e 
o SAAE orienta a popula
ção a armazenar água para 
o gasto durante a terça.

O serviço vai afetar 
também a Vila São João, 
cuja rede recebe água do 
poço do Núcleo Zillo. A 
bom ba será desligada às 
7h de terça-feira. “É um 
trabalho de m anutenção 
preventiva que precisa
mos fazer nos equipamen
tos, por isso, pedimos a 
compreensão e a colabo
ração da população des
ses bairros”, diz Alexan
dre Moreno.

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO
MUTUÁRIOS EMPRESA GESTORA DE ATIVOS -EMGEA

Pelo presente Edital, nos termos do art. 19 da Lei 8004/90 e art. 15 da RD 08/70, tendo em vista 
a ausência de notificação pessoal pelo oficial do cartório nos termos da certidão apresentada, 
ficam notificados os mutuários abaixo, para ciência de que estamos autorizados na forma dos 
artigos 19 e 21 da Lei n.° 8004 de 14/03/90 do Decreto-lei n.° 70 de 21/11/66 e das normas 
complementares do S.F.H., a promover a execução extrajudicial das Hipotecas em favor da 
EMPRESA GESTORA DE ATIVOS -EMGEA, que oneram os imóveis descrito a seguir. Ficam 
cientificados, outrossim de que tem o prazo de 20 (vinte) dias contados de 12/11/2005, para 
querendo purgarem o débito e evitarem a execução, o que poderá ser feito em qualquer 
agência da Caixa Econômica Federal, no horário bancário.
MUTUÁRIOS :
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BAURU/SP, 10 de novembro de 2005.
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JUSTIÇA DO TRABALHO TRTinstala 2^ Vara do Trabalho em Lençóis na segunda-feira 21; em 2005, entraram 1289 novos processos

TRT inaugura segunda vara trabalhista
Da redação

O TRT (Tribunal Regional 
do Trabalho) da 15^ Re

gião inaugura na segunda-fei
ra 21, a 2^ Vara do Trabalho de 
Lençóis Paulista. A nova Vara 
funciona em anexo à sede do 
Fórum Trabalhista do Municí
pio, que passa por reformas de 
adaptação no prédio. A ceri
mônia de inauguração conta
rá com a presença de diversas 
autoridades do Município e da 
região e será presidida pelo pre
sidente do TRT de Campinas, 
Laurival Ribeiro da Silva Filho. 
A solenidade tem início previs
to para às 11h.

A jurisdição do Fórum 
Trabalhista de Lençóis Paulis
ta abrange os municípios de 
Areiópolis, Borebi e Macatu- 
ba, atendendo a quase 90 mil 
pessoas. Ao todo, em 2004 
foram ajuizadas 2.209 ações 
na Vara Trabalhista de Len
çóis Paulista, sem contar as 
cartas precatórias. A arreca
dação no ano passado foi 
próxima de R$764.5 mil, en
tre custas, Imposto de Renda 
e contribuições previdenciá- 
rias. Neste ano, o movimen
to processual de janeiro a se
tembro registrou a entrada de 
1.289 novos processos e 1.069 
processos julgados.

A 2^ Vara Trabalhista de 
Lençóis Paulista é uma das 26 
novas destinadas à 15^ Região 
pela 10.770, sancionada pelo 
Presidente Luiz Inácio Lula 
da Silva (PT), em novembro 
de 2003. A primeira dessas

novas unidades foi a 2^ Vara 
do Trabalho de Lim eira, 
inaugurada em 20 de agosto 
do ano passado.

No primeiro semestre de 
2005, foram inauguradas três 
novas na 15^ região: a 5  ̂Vara 
do Trabalho de São José dos 
Campos, a 4^ VT de São José 
do Rio Preto, a Vara Traba
lhista de Leme e a 4^ VT de 
Sorocaba. Em setembro fo
ram inauguradas unidades de 
Pirassununga, Piracicaba, Ja- 
careí, Ubatuba, Atibaia, Mo- 
coca e Taquaritinga. Em ou
tubro foram entregues as uni
dades de Pederneiras, Santa 
Cruz do Rio Pardo e Orlân- 
dia. Em novembro o TRT já 
inaugurou a Vara Trabalhis
ta de Aparecida.

Com a inauguração da 2  ̂
Vara Trabalhista de Lençóis 
Paulista, a 15^ Região passa a 
contar com 147 unidades. O 
TRT da 15^ Região -  que tem 
sede em Campinas e abrange 
cerca de 95%  do Estado -, 
atende a 599 municípios. Até 
o final do ano, a 15^ Região 
deve contar com 153 Varas Tra
balhistas atendendo a mais de 
20 milhões de pessoas.

O prédio da Justiça do Tra
balho em Lençóis Paulista, en
tregue no ano passado, rece
beu adaptações para o funci
onamento de um Fórum Tra
balhista. São dois pavimen- 
tos com área total de 618,66 
metros quadrados. Entre ou
tros melhoramentos, foi ins
talado um sanitário para por
tadores de deficiência física.

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO 
MUTUÁRIOS CAIXA ECONOMICA FEDEAL-CEF

Pelo presente Edital, nos termos do art. 19 da Lei 8004/90 e art. 15 da RD 08/70, tendo em vista 
a ausência de notificação pessoal pelo oficial do cartório nos termos da certidão apresentada, 
ficam notificados os mutuários abaixo, para ciência de que estamos autorizados na forma dos 
artigos 19 e 21 da Lei n.° 8004 de 14/03/90 do Decreto-lei n.° 70 de 21/11/66 e das normas 
complementares do S.F.H., a promover a execução extrajudicial das Hipotecas em favor da 
CAIXA ECONOMICA FEDERAL, que oneram os imóveis descrito a seguir. Ficam cientificados, 
outrossim de que tem o prazo de 20 (vinte) dias contados de 12/11/2005, para querendo 
purgarem o débito e evitarem a execução, o que poderá ser feito em qualquer agência da 
Caixa Econômica Federal, no horário bancário.
MUTUÁRIOS :

SED C163/2005 - CONT. 8096206098551 - DEVEDOR(es): MARCIO AVELINO DA SILVA,
Solteiro(a), Industriário - CIC 29208650804 - Imóvel Sito à Rua Venezuela, 00188, Jd das 
Nações. - - JD DAS NACOES - LENCOIS PAULISTA/SP

BAURU/SP 10 de novembro de 2005.

Sul Financeira S/A -  Credito, Financiamento e Investimento 
AGENTE FIDUCIÁRIO

EDITAL DE PRIMEIRO PÚBLICO LEILÃO E DE INTIMAÇÃO

MARCELO VALLAND, (408/JUCESP) -  Leiloeiro Público Oficial, estabelecido à R. Santa 

Ernestina, 144 - Bela Vista/Capital SP - Cep 01323-040, faz saber que devidamente autorizado 

pelo Agente Fiduciário, designado pelo BNH, venderá na forma da Lei n.° 8.004 de 14/03/1990 

e Decreto Lei n.° 70 de 21/11/1966 e regulamentação complementar 58/67, RC 24/68, RD 08/70 

e CFG 10/77, no dia, hora e local abaixo mencionados, o(s) Imóvel(is) adiante descrito(s) para 

pagamento de dívida hipotecária em favor da EMGEA -  EMPRESA GESTORA DE ATIVOS. A 

venda será feita à vista, podendo o arrematante pagar no ato, como sinal 20% (vinte por cento) 

do valor da arrematação e o saldo restante no prazo impreterível de 08 (oito) dias, sob pena de 

perda do sinal dado. Os lances mínimos para a venda serão no valor dos créditos hipotecários 

e acessórios, ou avaliação do imóvel, nos termos do Art. 1484 do CC, sendo o maior dos dois 

valores, sujeitos, porém, a atualização até o momento da realização da praça. As despesas 

relativas a comissão de leiloeiro, registro, imposto e taxas correrão por conta do arrematante. 

Caso o imóvel esteja ocupado, o arrematante fica ciente que será o responsável pelas 

providencias de desocupação do mesmo. O LEILOEIRO acha-se habilitado a fornecer aos 

interessados informações pormenorizados sobre os imóveis. Ficam desde já INTIMADOS do 

presente leilão, os mutuários relacionados, caso não sejam localizados.

Data : 29/11/2005 Horário: 12:30 Hrs. Local: RUA QUINZE DE NOVEMBRO N° 614 - 

CENTRO - LENÇOIS PAULISTA - CEP 18.680-030

SED E123/2005 - CONT. 8096260404770 - DEVEDOR(es): ADRIANO DUTRA , Bras., Solteiro(a), 

Industriário - CIC 17173555876 - Imóvel com: Um prédio residencial.

- Area Const. de 36,07 m̂  - Sito à Rua Mário de souza, 23, CEP 18680-030

- RESIDENCIAL CAJU II - LENCOIS PAULISTA/SP

- Saldo Devedor + Acessórios: R$ 9.061,77, Avaliação art. 1484 CC:. R$ 19.108,04

BAURU/SP 11 de novembro de 2005.

Sul Financeira S/A -  Credito, Financiamento e Investimento 

AGENTE FIDUCIÁRIO

O prédio do Fórum Trabalhista passa por reformas para receber a segunda Vara

AREIÓ PO LIS

Prefeitura aplica resíduo de asfalto em 
alça de acesso e ruas do Município

O Prefeitura de Areiópo- 
lis começou no início do mês, 
a aplicação de resíduo de as
falto (material fresado) em 
ruas não pavimentadas do 
Município. Este material está 
sendo retirado da rodovia 
Marechal Rondon que passa 
por obras de recapeamento 
do Governo do Estado.

Acompanhado dos verea
dores Ju lisar Gom es Pais 
(PDT) e José Benedito de Al
meida Filho (PT), o Zezinho, 
o prefeito José Pio de Olivei
ra (sem partido), o Peixeiro 
vistoriou na semana passada 
a colocação dos cerca de 160 
metros cúbicos de resíduo de 
asfalto na alça de acesso que 
liga a rodovia Marechal Ron- 
don ao Distrito Industrial, 
em rua no Jardim Carina que 
liga os bairros Parque Lou- 
renção e João Gomes, além 
de uma rua que liga o bairro 
Cohab a Vila Cremer. Segun
do Peixeiro, nesta rua ele já 
pediu para que a CPFL 
(C om p an h ia  P aulista de 
Força e Luz) realize a m e
lhoria na ilum inação da
quele local. O resíduo de 
asfalto foi conquistado gra
ças ao em penho do verea-

Vereadores Zezinho e Julisar e o prefeito Peixeiro acompanham as obras de pavimentação 
de acesso ao Distrito Industrial

dor Julisar Pais Gomes (PDT) 
que em outubro reivindicou 
a obra junto ao deputado 
M ilton Flávio (PSDB).

Ontem, a convite do de
putado M ilton Flávio, o pre
feito Peixeiro acompanhado 
do diretor de Obras da Pre-

feitura, Ítalo Bentivenha Jú 
nior, esteve em Botucatu reu
nido com  secretário  dos 
Transportes de São Paulo, 
Dario Rais Lopes. Na oportu
nidade Peixeiro reivindicou a 
a liberação de mais resíduo 
de asfalto. Segundo Peixeiro,

caso o resíduo seja liberado, 
o m aterial será destinado 
para pavimentar a única rua 
no bairro Nosso Teto que ain
da não foi beneficiada com 
o asfalto, além do prolonga
mento da rua José da Silva, 
no centro.

Baile do Hawai acontece no dia 3 de dezembro
Está confirmado. Dia 3 de 

dezembro na piscina municipal 
de Areiópolis, acontece o tradi
cional Baile do Hawaí. O even
to que será promovido pelo

Fundo Social e Diretoria de Es
portes, Cultura e Lazer têm iní
cio previsto para as 23h e será 
abrilhantado pela Banda Lon
ga Metragem. Os ingressos es-

tão a venda por R$ 12,00 ante
cipados e R$ 15,00 na hora.

As mesas com  direito a 
quatro ingressos são comer
cializadas pelo valor de R$

60,00. Os ingressos estão à 
venda na secretaria do Depar
tamento de Esportes, Trailler 
do Tati, Lanchonete Espaço 
Aberto e Bar do Marcão.

Padaria e Targa disputam a final do Varzeano 2005
As equipes da Padaria e 

Targa disputam no domingo, 
dia 27, no estádio municipal 
Geraldo Pereira de Barros, a 
final do Campeonato Varze- 
ano 2005 -  promovido pela 
Diretoria de Esporte, Recrea
ção e Lazer de Areiópolis. Pal- 
meirinha e Grêmio disputam 
o terceiro e quarto lugares.

Para chegar à final da

com petição a Padaria ven
ceu o Palm eirinha nas pe
nalidades máxim as por 3 a 
1. No tem po norm al a par
tida que aconteceu no do
m ingo, dia 13, term inou 
em patada em 1 a 1. Luiz 
Antonio marcou para a Pa
daria e H elton  em patou 
para o Palmeirinha. Na ou
tra sem ifinal , Targa e Grê-

L A

mio em pataram  em 1 a 1. 
Nos pênaltis o Targa levou 
a m elhor e venceu por 4 a 
3. O jogador Josias fez o 
único gol do Targa, o gol 
do Grêmio foi assinalado 
por Cristiano.

VÔLEI
A equipe pré-mirim de 

voleibol de Areiópolis dispu-

ta h o je  em  Bebedouro, o 
quadrangular final da Série 
Ouro do Cam peonato da 
APV (Associação Pró-Volei- 
bol). A competição será dis
putada pelas equipes de Be
bedouro, Mogi Guaçu, Luiz 
A nton io  e A reiópolis. A 
equipe areiopolense é co 
m andada pela professora 
Ligia Ribeiro.

P ESCOLA DE ENGENHARIA 
DE PIRACICABA

Engenha Engenharia M ecânica
Çonclu íntes do ENSINO  

MEDIO da Rede Pública tém 
IN SCR IÇÃ O  G R Á TIS ' I

Engenharia Am biental • C iê n cia  da Com putação
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DESPEDIDA Após empate de 2 a 2 com Botucatu, a equipe do Grêmio Folha Popular deu adeus à Copa 1010 de Futebol Amador

Última rodada define três vagas
Da Redação

A  última rodada da fase 
de classificação da 3* 

Copa 1010 de Futebol Ama
dor, a ser realizada amanhã 
definirá as três vagas para a 
disputa das sem ifinais da 
competição. Até o m om en
to só o Grêmio Lwart tem 
vaga garantida. Ainda com 
chances de classificação, o 
Cruzeiro que soma um pon
to no grupo 5, pega o Co
m ercial às 9h, no estádio 
m unicipal Archangelo Bre- 
ga, o Bregão. O Cruzeiro pre
cisa vencer a partida por 
uma diferença de cinco gols 
para ficar à frente do Porto 
de Areiópolis que está em

segundo lugar na classifica
ção com quatro pontos. O 
Porto tem dois gols de sal
do, enquanto o Cruzeiro 
tem dois negativos.

A partida entre Grêmio 
Frigol e A reiopolense, às 
15h, no Bregão, promete ser 
a mais disputada. Com an
dada pelo vereador Gumer- 
cindo Ticianellu Júnior, o 
Grêmio Frigol que soma um 
ponto na classificação do 
grupo VI, precisa vencer a re
presentação de Areiópolis 
por dois gols de diferença 
para carimbar o passaporte 
para a próxim a fase. Já a 
equipe areiopolense que lide
ra o grupo com 4 pontos, o 
mesmo número de pontos

que Botucatu. Mas o Areio- 
polense leva a melhor no 
saldo de gols, um contra 
nenhum  de Botucatu. Na 
partida de amanhã a equipe 
de Areiópolis pode perder 
por até um gol de diferença.

Em partida realizada no 
domingo, dia 13, no estádio 
municipal Archangelo Brega, 
o Bregão, o Grêmio Folha 
Popular ficou no empate de 2 
a 2 com o Botucatu e disse 
adeus as semifinais da 3* Copa 
1010 de Futebol Amador.

O Grêmio Folha Popular 
precisava da vitória contra 
Botucatu para garantir uma 
vaga nas semifinais. A equi
pe botucatuense tam bém  
precisava vencer para garan

tir a classificação. Desfalcado 
o Grêmio entrou em campo 
desfalcado dos jogadores Ja- 
ckson, Luciano e Nazão.

Logo no início da parti
da a equipe lençoense foi 
para cima de Botucatu, e aos 
19 minutos Gilson abriu o 
marcador. Fabinho ampliou 
o marcador aos 27 minutos, 
com pletando de cabeça a 
bola alçada na área pelo jo
gador Juninho. O primeiro 
tempo terminou com a Fo
lha Popular em vantagem.

No início da etapa final a 
Folha Popular criou algumas 
chances de marcar o terceiro 
gol. A equipe botucatuense 
era toda pressão para cima do 
Grêmio e aos 13 minutos o

jogador Douglas diminuiu 
para Botucatu. Após ter di
minuído o placar, a represen
tação de Botucatu foi atrás 
do empate e conseguiu aos 34 
minutos com Paulinho.

Aos 38 minutos o Grêmio 
Folha Popular reclamou um 
pênalti não marcado pela ar
bitragem. A bola bateu na mão 
de um jogador da barreira que 
estava dentro da área para uma 
cobrança de falta. Minutos 
antes, numa jogada idêntica, 
o juiz havia dado tiro direto 
para o time de Botucatu.

No outro jogo da rodada, 
o Grêmio Lwart jogando em 
casa, bateu o Porto de Areió- 
polis pelo placar de 3 a 2. O 
jogador Nilson da Lwart abriu

o marcador aos 27 minutos 
do primeiro tempo. Hudson 
aumentou aos 9 minutos e 
Arlindo definiu aos 38 minu
tos do segundo tempo. Os 
gols da equipe areiopolense 
foram assinalados por Regi- 
naldo aos 13 e aos 17 minu
tos do segundo tempo.

Grupo V__________________

1°) Grêmio Lwart -  9 
2°) Porto -  4 
3°) Cruzeiro -  1 
4°) Comercial -  0
Grupo VI__________________
1°) Areiopolense -  4 
2°) Botucatu -  4 
3°) Grêmio Folha Popular -  3 
4°) Grêmio Frigol -  1

Inter perde mas leva o caneco na final do CEM
Com a vantagem de per

der por até dois gols de dife
rença, a equipe do Interna
cional (do capitão Paulinho 
da Salca) sofreu a sua primei
ra derrota na competição ao 
ser derrotada por 1 a 0 para 
o Ju ven tud e (do cap itão 
M arcão MS). Na primeira 
partida da final o Internaci
onal havia vencido o Juven
tude por 2 a 0.

Mesmo com a derrota a 
equipe conquistou o título do 
Campeonato Sênior do CEM 
(Clube Esportivo Marimbon
do). O único gol da partida

realizada no domingo, dia 13, 
no estádio m unicipal Ar- 
changelo Brega, o Bregão, foi 
marcado pelo atacante Chu
la aos 15 minutos do segun
do tempo. Aos 35 minutos da 
etapa final o Internacional 
teve a chance de empatar com 
o atacante Tipó que acertou 
o travessão do goleiro Burim.

Na disputa do terceiro e 
quarto lugares, o Fluminense 
(do capitão Wandi) levou a 
melhor e bateu o Grêmio (do 
capitão Douglas Zafalon) pelo 
placar de 2 a 0. No primeiro 
jogo realizado no domingo,

dia 6 o Flu venceu por 3 a 2.
No final foi realizada a 

cerimônia de entrega dos tro
féus para os campeões e vice- 
campeões, além de premia- 
ção para o artilheiro e o me
lhor goleiro. O artilheiro da 
com petição foi o jogador 
Samuca, do Grêmio, com 17 
gols, e o melhor goleiro foi o 
Edson, do In ternacional. 
Ambos foram  prem iados 
com troféus. A entrega dos 
troféus e medalhas foram fei
tas pelos diretores do CEM, 
Antonio Carlos Rocha, Bio 
Bosi e Paulo Antunes.

Basquete feminino da Unimed 
convoca atletas para treinamento

O Centro de Treinamento 
de Basquete da Unimed em 
parceria com a Prefeitura 
Municipal está abrindo ins
crições para meninas de sete 
a 14 anos para participarem 
dos treinamentos de iniciação 
a prática do basquetebol. As 
interessadas devem compare
cer nos locais de treinamento 
para fazerem a inscrição.

No ginásio de esportes 
Hiller João Capoani, o Toni- 
quinho, no Núcleo Habita
cional Luiz Zillo, os treina
mentos acontecem de terça e 
quinta-feiras, das 14h30 às 
15h30 (iniciação) e das 15h30 
às 16h30 (avançado). Já  no 
ginásio de esportes Antonio 
Lorenzetti Filho, o Tonicão 
as aulas são ministradas de

Futsal feminino conquista a 
primeira vitória em Bauru

O futsal feminino da DER 
(Diretoria de Esportes e Recre
ação) conquistou a sua pri
meira vitória na 1* Copa SE- 
MEL de Futsal Feminino. No 
domingo, dia 13, as coman
dadas de Adolfo M artini, 
bateram o Bauru Futebol Clu
be pelo placar de 3 a 1. A 
partida foi realizada no giná
sio de esportes da Bela Vista.

Com esta vitória a equipe ain
da mantém chances de clas
sificação. Na partida de do
mingo, a equipe fez uma 
bela apresentação e teve a 
chance de sair de Bauru com 
um placar ainda maior. O 
próxim o com promisso da 
equipe está marcado para 
am anhã, dia 20, contra a 
representação de Bauru.

F A L E C I M E N T O S
JOSE GASPARNETO -56 anos. 
Faleceu em Lençóis Paulista no 
dia 11 de novembro e foi sepul
tado no dia 12 de novembro no 
Cemitério Municipal de Lençóis 
Paulista.
ROSA ALBERTINO -  90 anos. 
Faleceu em Sorocaba no dia 12 
de novembro e foi sepultada no 
dia 13 de novembro no Cemitério 
Municipal de Lençóis Paulista. 
BRUNOAUGUSTODEALMEI- 
DA MILANI -1  ano. Faleceu em 
Bauru no dia 13 de novembro e 
foi sepultado no mesmo dia no 
Cemitério Municipal de Lençóis 
Paulista.
JOÃO GABRIEL SARANHO- 
LI N ORABELE -  0 ano. Faleceu 
em Lençóis Paulista no dia 13 de 
novembro e foi sepultado no 
mesmo dia no Cemitério Munici
pal de Lençóis Paulista. 
ADRIANO ROCHA -  32 anos. 
Faleceu em Lençóis Paulista no 
dia 15 de novembro e foi sepul-

tado no dia 16 de novembro no 
Cemitério Municipal de Lençóis 
Paulista.
PAULO ZAPAROLI -  60 anos. 
Faleceu em Lençóis Paulista no 
dia 16 de novembro e foi sepul
tado no mesmo dia no Cemitério 
Municipal de Lençóis Paulista.
APARECIDA DE OLIVEIRA 
LOPES -  62 anos. Faleceu em 
Lençóis Paulista no dia 13 de 
novembro e foi sepultada no 
mesmo dia no Cemitério Paraíso 
da Colina.
JOÃO BATISTA CARDOSO -
76 anos. Faleceu em Lençóis Pau
lista no dia 13 de novembro e foi 
sepultado no dia 14 de novem
bro no Cemitério Municipal de 
Lençóis Paulista.
SEVERINO GALDINO DASIL- 
VA -  57 anos. Faleceu em Bauru 
no dia 17 de novembro e foi se
pultado no dia 18 de novembro 
no Cemitério Municipal de Len
çóis Paulista.

APOIO:

I R M Ã O S  P Â N I C O
FU N ERÁRIA  

Fone 3263-1373 Fone 3263-4949

segunda, quarta e sextas-fei
ras das 9h às 10h e das 13h30 
às 14h20.

Segundo professor João 
Paulo Paschoarelli, neste pri
meiro ano a equipe fem ini
na disputa a Liga Centro 
Oeste Paulista de Basquete
bol. Na próxima temporada 
a Unimed espera inscrever 
duas equipes na competição.

Torneio de 
Truco acontece 
amanhã no Bar 
do Cara Preta 
na Cecap

A 16* etapa do Cam
peonato Municipal de 
Truco -  promovido pela 
DER (Diretoria de Es
portes e Recreação) com 
apoio da Prefeitura Mu
nicipal, acontece ama
nhã, no Bar do Cara 
Preta, no bairro Cecap. 
O início do evento está 
previsto para as 9h. As 
inscrições podem ser fei
tas momentos antes do 
início da partida. Será 
oferecido troféus para 
os três primeiros colo
cados e medalhas para 
os campeões na catego
ria patos. O Bar do Cara 
Preta fica na rua Jorge 
Amado, 459 -  Cecap.

PLA CA R  GERAL
CAMPEONATO BRASILEIRO
SÉRIE A
HOJE
São Paulo x Figueirense 
Juventude Goiás 
Brasiliense x Santos 
AMANHÃ
Paraná Clube x Flamengo 
Vasco x Paysandu 
Atlético-PR x São Caetano 
Atlético-MG x Coritiba 
Corinthians x Internacional 
Ponte Preta x Palmeiras 
Fortaleza x Fluminense 
Botafogo x Cruzeiro

Jogadores e comissão técnica da equipe campeã. Em pé: Fausto, Matheus, Stoppa, Gildo, 
Dé Mazzini, Gilson Lazari, Fabinho e Edson. Agachados: Edvaldo, Paulinho da Salca, Leda, 
Tipó, Rodolfo, João, Abobrinha, Chula, Raul e Tiago.

Olimpicus pega Palestra hoje no futsal
Pela oitava rodada do Cam

peonato Municipal de Futsal 
“Copa Cidade de Lençóis”, a 
equipe do Olimpicus encara o 
Palestra. A partida está marca
da para as 18h no ginásio de 
esportes Antonio Lorenzetti 
Filho, o Tonicão. No jogo de 
fundo o Independente joga 
contra os Amigos. Na segun-

da-feira, dia 21, a USD/Lençóis 
enfrenta a Bicicletaria Rondon 
às 20h. Depois jogam, Frigol 
A contra o BEC. Já na terça- 
feira, dia 22, jogam Duratex B 
x Nações e BREC x Safra Sul. 
Encerrando a rodada, na 
quinta-feira, dia 24 a USD Len
çóis encara a MED Fibras e a 
Frigol A pega a Associação Atlé-

tica Júlio Ferrari.
O Campeonato Municipal 

de Futsal “Copa Cidade de 
Lençóis” - promovido pela Liga 
Lençoense de Futsal, presidida 
por Luis Alberto Diegoli, con
ta com a participação de 26 
equipes e tem o apoio da Pre
feitura Municipal e DER (Dire
toria de Esportes e Recreação).

FACOL promove festival de vôlei
A FACOL (Faculdade Orí- 

genes Lessa) promove no sá
bado, dia 26, no ginásio de 
esportes Antonio Lorenzet- 
ti Filho, o Tonicão, festival 
de vôlei. O evento acontece 
das 8h e 15h e contará com 
a participação dos alunos 
do 4° semestre do curso de 
Licenciatura em Educação 
Física do Instituto Superior 
de Educação “Orígenes Les- 
sa”. O festival será coorde-

Handebol disputa 
semifinal em 
Araraquara

A equipe de handebol in
fantil masculino de Lençóis, 
comandado por Daniel Co
bre, volta à quadra neste sá
bado e domingo, em Arara- 
quara, para disputar as semi
finais da Associação Regio
nal de Handebol. Participam 
da com petição as equipes 
Barra Bonita, Lençóis, Aran- 
du e São Manuel.

O prim eiro co n fro n to  
lençoense é contra São Ma
nuel. Na outra partida jo 
gam Barra Bonita e Arandu. 
Os dois vencedores fazem a 
final, enquanto os perdedo
res disputam o terceiro e 
quarto lugares, respectiva
mente. Para Covre, o objeti
vo da equipe é de fazer uma 
grande apresentação. “A 
equipe está em uma crescen
te boa, espero muita vonta
de e determinação dos atle
tas”, comentou.

nado pelo professor Marcos 
Antonio Grassi.

Segundo Grassi, o festival 
tem por objetivo integrar 
alunos e comunidade, além 
de homenagear o ex-dirigen-

te de esportes do CSEC (Clu
be Social, Esportivo e Cultu
ral), Archangelo Brega e ex- 
jogadoras do voleibol fem i
nino que defenderam as co
res do clube.

CAMPEÃ - A ciclista de Areiópolis, Luciana Ribeiro de Góes, 
sagrou-se campeã Paulista da prova contra o relógio. A 
prova aconteceu na sexta-feira, dia 4, em Indaiatuba. O 
técnico da equipe, João Escola Damasceno, agradece o 
apoio recebido do diretor de esportes, Rinaldo Braz e do 
prefeito José Pio de Oliveira (sem partido), o Peixeiro, du
rante a temporada deste ano.
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AUTOMÓVEIS

VENDE-SE/TROCA- 
SE/FINANCIA Es- 
cort GL 1.8, ano 96/ 
96, valor R$
10.500.00, Voyage, 
ano 82, valor R$
3.600.00. Tratar rua 
dos Melros, 232 -  
Jardim Nova Lençóis 
ou fone 9731-0603.

VENDE-SE Saveiro, 
ano 88 e saveiro, 
ano 97. Tratar rua 
Europa, 276 -  Dis
trito Industrial II ou 
fone 3263 -4526 / 
3264-7461/9161- 
9873/9782-0752.

VENDE-SE Cami
nhonete F-1000, 
ano 84, cabine du
pla, a diesel, motor 
MWM, turbinada 
com direção h i
dráulica. Tratar ave
nida Domingos Gi- 
ovanetti, 220 -  Jú
lio Ferrari ou fone 
9723-6441.

VENDE-SE Gol, ano 
82, branco, álcool,
1.6, em ótimo esta
do, m otor com 
24.000 km, valor R$ 
9.000,00. Tratar rua 
Enio Giovanetti, 
110 -  Vila São João 
ou fone 9737-2161.

VENDE-SE Gol 1.6, 
ano 99, 4 portas, di
reção, ar, Titan ano 
93, prata, CG 82 
verm elha, Titan 
2001 prata, Strada 
98 vermelha e Biz 
ano 99 azul. Tratar 
fone 8131-5906.
VENDO Tigra, ano 
9 8 /99 , verm elha 
com 27.000 km. Tra
tar fones 3269-1100 
ou 9772-7527.

URGENTE -  VEN
DE-SE Escort GL,
1.6, original álcool, 
ano 91. Tratar fones 
3263-4844 ou 8111
0248.

SIMPATIA
Num canto mais alto que 
sua cabeça, acende 3 ve
las brancas num prato 
com água e açúcar aos 
três anjos protetores 
(Gabriel, Rafael e Mi
guel) e fazer o pedido em 
três dias alcançara a gra
ça. Mande publicar no 
terceiro dia e observe no 
quarto dia.

MOTOCICLETAS

VENDE-SE Titan 
2000 , valor R$ 
3 .700 ,00 , estudo 
troca por carro fi
nanciado ou quita
do. Tratar fone 
3263-6687/9778- 
3858, com Paulo.
VENDO ouTROCO 
por menor valor, 
moto CG 125 Titan 
KSE, ano 2003, azul. 
Entrada mais 10 
parcelas. Tratar 
fone 9727-8166.

VENDO Honda 
NXR 150 BROS 
ESD, ano 2003/04, 
preta. Tratar fone 
3263-0268.

CRED REAL
Empréstimo para aposentados 

e pensionistas do INSS
Basta apresentar CIC, RG, comprovantes 

residência e n° do beneficio

LIGUE: 3264-1122
SUBINDO O BANCO ITAU

Oração dos Aflitos
Aflito se viu a vir
gem Maria aos pés da 
cruz. Aflita vejo-me 
eu valei-me mãe de 
Jesus, confio em 
Deus, com todas as 
minhas forças, por 
isso peço ilumine 
meus caminhos, con
cedendo-me a graça 
que tanto  desejo. 
Amém. (Reze duran
te 3  dias e faça 3 
pedidos, 1 impossí
vel e 2 difíceis mande 
publicar essa oração 
no 4° dia e aguarde os 
resultados).

PROCURO casa 
para alugar de PAR
TICULAR até R$ 
200,00. Pago 2 me
ses adiantado. Tra
tar fone 9731-1364, 
com Fabrício. 
VENDE-SE casa no 
Residencial Athe- 
nas. Tratar avenida 
Jácom o Augusto 
Paccola, 1200 -  casa 
10 ou fone 3264- 
1 1 7 1 /9 1 2 7 -4 9 0 4  
com Silvio.

VENDE-SE casa no 
Jardim Caju II a rua 
Horácio Dias Bap- 
tista, 476 com sala, 
quarto, cozinha, 
banheiro e suíte 
(sem acabamento), 
toda murada e com 
laje. Tratar fone 
3264-2210.

VENDE-SE/TRO- 
CA-SE por carro ou 
moto, loja de pre
sente e material es
colar. Tratar fone 
9793-2031._______

COMPRA-SE vasi
lhames. Tratar Cer
vejaria Castro -  
Avenida Padre Sa- 
lústio Rodrigues 
Machado, 1309 ou 
fone 3264-2651.

VENDE-SE duas 
carretinhas para 
carro. Tratar rua Ti- 
radentes, 353 ou 
fone 3264-7002.

ATENÇÃO: Apli
ca-se h erb icid a  
(m ata-m ato) em 
terrenos, quintais e 
chácaras. Tratar 
fone 3264-6908.

VENDE-SE USA
DOS: pia de 1,5m x 
0,60cm cúbico de 
inox, jogo sanitário 
de banheiro, porta 
de madeira 0,70cm 
com fechadura e ge
ladeira Cônsul. Tra
tar fone 8121-0006.

VENDE-SE filhotes 
de B o xer raça  
pura, com 40 dias, 
2 fêmeas e 1 macho. 
R$ 100,00, parcelo (1 
entrada + cheque 
para 30 dias). Tratar 
pelo fone 3264-6562 
ou 9776-8064 com 
Reginaldo.

Lavacar 
do Bispo
Dêum trato no seu 
possante. Serviço 
leva e traz. Fone 
3264 9395. Aces
so pela avenida 
Padre Salústio R. 
Machado, 1.615 
(oficina do Ná) ou 
pelo final da rua 
Castro Alves, s/n°

K O M f T A

FONE:

3263-6535

O lote dos seus sonhos, 
agora PARCELADO!!!

Jardim Itamaraty, com 396,50m2. 3263-1039

SIMPATIA
Num lugar mais alto que sua cabeça, 

acender e velas brancas num prato com água 
e açúcar aos três anjos protetores (Gabriel, 
Rafael e Miguel) e fazer o pedido em três dias 
alcançará a graça. Mande publicar no terceiro 
dia e observe que vai acontecer no quarto dia.

Comunicado
Zacharias Indústria e Comércio Ltda., 

torna público que requereu na Cetesb a 
Renovação da Licença de Operação para 
Fabricação de Doces em Geral, à Aveni
da Marginal, 200 -  Distrito Industrial -  
Areiópolis -  SP.

Extravio
AIRTON PINHEIRO LENÇÓIS

PTA (ME), estabelecido a Rua Macha
do de Assis, 531, Vila Antonieta I, Len
çóis Pta./SP., inscrito no Cn PJ 
02.884.672/0001-32 - INSCR. EST. 
416.042.981.113, comunica o extravio 
das Notas Fiscais n° 508, 509, 510, 512, 
514 via fixa utilizadas e 550 1a. e 2a. vias 
em branco Mod.2 Série D-1 TALONA- 
RIO MOD.1 da NF. 001 a050 em 04 vias 
em branco. Não se responsabilizando 
pelo uso indevido dos mesmos.

O RAÇÃO  M ILA G RO SA
Senhor Jesus, coloco-me diante de Ti 

tal como sou, sinto grande desgosto pelos 
meus pecados, por favor perdoa-me. No Teu 
Nome eu perdôo a todos por aquilo que 
fizeram contra mim. Renuncio a satanás, aos 
espíritos malignos e todos as suas obras. Dou- 
me inteiramente a Ti, Senhor Jesus, agora e 
para sempre. Convido-te, para minha vida 
Jesus. Aceito-te, como meu único Senhor 
Deus e Salvador. Cura-me, transforma-me, 
fortalece meu corpo, minha alm a e meu 
espírito. Vem Senhor Jesus cobre-me com 
Teu Precioso Sangue e enche-me do Teu 
Espírito Santo. Amo-te Senhor Jesus, louvo- 
te JESUS. Seguir-te-ei em todos os dias da 
minha vida. Amém. Maria, Rainha da Paz, 
São Miguel Arcanjo e toda milícia celeste 
intercedam por mim e minha família. Amém.

DELEGACIA SECCIONAL DE POLÍCIADE BOTUCATU 
DELEGACIA DE POLÍCIA DE AREIÓPOLIS 

EDITAL DE PREGÃO (PRESENCIAL) N° 013-2005- 
PROCESSO N°123/2005 

DATA REALIZAÇÃO 08-12-2005 
LOCAL: DELEGACIA SECCIONAL DE POLÍCIA DE 
BOTUCATU

O senhor Dr. Tadeu Campos de Castro, Delegado Seccional 
de Polícia de Botucatu, usando a competência delegada no 
decreto n°45.213-00, torna público que se acha aberta, nesta 
unidade, Licitação na modalidade PREGÃO (presencial), do 
tipo MENOR PREÇO, objetivando a CONTRATAÇÃO DE 
FORNACEDORDE COMBUSTÍVEL (GASOLINA COMUM), 
para as viaturas da Delegacia de Polícia de Areiópolis, São 
Manuel e demais cidades da sub-região, subordinadas a Dele
gacia Seccional de Polícia de Botucatu. A sessão de processa
mento do Pregão para Delpol Areiópolis, será realizada naquela 
unidade, situada na rua Prof. Vagner, 211, bairro Alto, Botucatu, 
iniciando-se no dia08.12.2005, a partir das 08h30. Botucatu, 29 
de agosto de 2005. Dr. Tadeu Campos de Castro, Delegado 
Seccional de Polícia. Maiores informações encontrar em conta
do com a delpol de Areiópolis, fone (014) 3 8461122 ou delsecpol 
Botucatu, fone (014) 3882-0888.

Sindicato dos Trabalhadores na Indústria do 
Papel Celulose e Pasta de Madeira para Papel, 
Papelão e Cortiça de Lençóis Paulista e Bauru

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA

Pelo presente Edital, ficam convocados todos os associa
dos deste Sindicato, quites e em pleno gozo de seus direitos 
sociais, para participarem da Assembléia Geral Ordinária, que 
será realizada no dia 22 de Novembro de 2005, às 15:00 horas 
em primeira convocação, na sede do Sindicato, situado na 
Rua: XV de Novembro, 581 -  1° andar -  sala 11 -  Centro -  
Lençóis Paulista -  SP, a fim de deliberarem sobre a seguinte 
Ordem do Dia:

a) Leitura, discussão e aprovação da Ata da Assembléia 
anterior;

b) Leitura, discussão e votação da Proposta Orçamentária 
para o Exercício de 2006 e respectivo Parecer do Conselho 
Fiscal.

NOTA: Não havendo número legal de associados em 
primeira convocação, a Assembléia será realizada 2 (duas) 
horas após, ou seja, às 17:00 horas, em segunda convocação, 
com qualquer número de presentes. A votação será feita pelo 
sistema alternativo de escrutínio secreto ou aclamação.

Lençóis Paulista, 17 de Novembro de 2005.
Silvio Domingues de Oliveira - Presidente

PODER JUDICIÁRIO -  SÃO PAULO 
PORTARIA N° 04/2005

O Doutor MÁRIO RAMOS DOS SANTOS, Meritíssimo 
Juiz de Direito do Fórum e Corregedor Permanente do Juizado 
Especial Cível da Comarca de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, 
no uso de suas atribuições legais.
CONSIDERANDO o elevado número de feitos em andamento e o 
enorme fluxo de pessoas, incluindo advogados e o público em geral, 
que, diariamente, procuram o Juizado Especial Cível desta comarca; 
CONSIDERANDO que com a recente nomeação, posse e exercício 
de novos escreventes, o quadro de funcionários da serventia está 
completo;
CONSIDERANDO a necessidade de agilizar a rotina de serviços 
fazendo com que a prestação jurisdicional se torne mais célere; 
CONSIDERANd O a prerrogativa contida no Provimento n° 806/ 
03 , editado em 1 0  de novembro de 2003, em seus item 1  e subitens 
1.3 e 1.3.1;
CONSIDERANDO a autorização do Conselho Supervisor dos 
Juizados Especiais, publicada no DOE -  Poder Judiciário de 
27.10 .2005 , página 07;

RESOLVE:
Artigo 1° - Alterar o horário de funcionamento do Juizado Especial 
Cível da Comarca de Lençóis Paulista que, doravante, passará a ser 
das 9 :00  às 19:00 horas, de segunda a sexta-feira.
I . O horário de atendimento ao público será das 12:00 às 19:00 horas. 
Artigo 2° - Determinar a remessa de cópias desta Portaria ao 
Conselho Supervisor dos Juizados Especiais, Corregedoria Geral da 
Justiça e O A B local.
Artigo 3° - Solicitar à imprensa local a publicação desta Portaria nos 
jornais da cidade, apenas uma vez, independente de quaisquer 
pagamentos.
Artigo 4° - Esta Portaria entrará em vigor na data de sua publicação, 
ficando revogadas as disposições em contrário.
Registre-se. Publique-se. Cumpra-se.
Lençóis Paulista, 08 de novembro de 2005.

MÁRIO RAMOS DOS SANTOS
Juiz de Direito Diretor do Fórum e Corregedor Permanente do 

Juizado Especial Cível

PODER JUDICIÁRIO - SÃO PAULO
EDITAL DE PUBLICAÇÃO DE SENTENÇA DECLARATÓ- 
RIA DE INTERDIÇÃO DE SANTA REGINA SARZI 

JUSTIÇA GRATUITA
A Doutora ANA LÚCIA AIELLO GARCIA, MM. Juíza de Direito 
da 1“ Vara Judicial desta cidade de Lençóis Paulista, Estado de São 
Paulo, na forma da lei, etc...
FAZ SABER a todos quantos o presente edital virem ou dele 
conhecimento tiverem, expedido nos autos de INTERDIÇÃO, n° 
1957/03 tendo como requerente ANTONIO FRANCISCO DOS 
ANJOS e interditando SANTA REGINA SARZI que tramita por 
este Juízo e Cartório de Ofício Judicial/Seção Cível, atendendo as 
provas constantes dos autos, por sentença proferida aos 02 de agosto 
de 2005 e transitada emjulgado aos 20 de setembro de 2005, a seguir 
transcrita em seu tópico final, declarou a interdição de SANTA 
REGINA SARZI: “Diante do exposto, decreto a interdição de 
SANTA REGINA SARZI, declarando-a absolutamente inca
paz para exercer pessoalmente os atos da vida civil, (CC, art. 
5°. II), e nomeio-lhe curador o requerente (CC, 454, parágrafo 
primeiro). Nos termos do art. 1188 do CPC, o curador deverá 
especificar bens para hipoteca legal. Inscreva-se a presente no 
registro civil (CPC, art. 1.184 e CC, art. 12, III) e publique-se 
na imprensa local e órgão oficial, por três vezes, com intervalo 
de 10 (dez) dias. Intime-se o requerente a prestar compromisso 
de curador. Arbitro os honorários advocatícios em R$ 282,42, 
nos termos do Convênio OAB/PGE. Cumpridas as formalida
des, transitada a presente em julgado, comunique-se ao Dis
tribuidor e arquivem-se os autos. P.R.e I. Lençóis Paulista, data 
supra. (a) Ana Lúcia Aiello Garcia, Juíza de Direito. “E , para 
que a referida sentença produza os seus jurídicos e legais efeitos e 
chegue ao conhecimento dos interessados e ninguém possa alegar 
ignorância, é expedido o presente edital que será publicado na 
Imprensa Oficial do Estado e afixado no local de costume deste Juízo. 
Lençóis Paulista, 7 de novembro de 2005. Eu, (a) Zeli Cezar de 
Campos -  Matr. 810.265-3, escrevente, digitei. Eu (a) Tânia Luciano 
Moreira Bodo, matrícula 805.210-8, escrivã diretora, conferi e 
subscrevo.

ANA LÚCIA AIELLO GARCIA, Juíza de Direito

HOROSCOPO www.joaobidu.com.br

Concentre-se em seus objetivos e 
poderá aproveitar bastante essa se
mana. Terá uma facilidade incrível 
para captar as coisas e passar às ou
tras pessoas o que sabe. Só evite con
viver com gente agitada, isso pode
rá irritar. Dica: Se quiser ser feliz na 
paixão, tome uma atitude o mais 
rápido possível.

Você tem uma facilidade enorme 
em colocar seu ponto de vista, mas 
cuidado com o excesso de críticas, 
pois as pedras poderão se voltar 
contra você. Sua popularidade está 
em alta, mas as exigências tam
bém estarão. Dica: A posição do 
Sol no Zodíaco deixará sua vida 
amorosa bem quente.

Como o Sol irá ingressar no seu pa
raíso astral, terá uma grande dis
posição para dar e receber amor e 
verá a sua auto-estima aumentar. Boa 
hora para lidar com dinheiro. Mas 
cuidado para não ser "mão aberta" 
demais, gastando além da conta. 
Dica: Um ideal pode se realizar na 
profissão ou na paixão.

Procure dar um fim a todas as ati
vidades que tiver começado. Tam
bém se prepare para as amizades 
que chegarão em sua vida. No 
amor, cuidado com mentiras. Dica: 
Tente exercitar mais o seu lado 
compreensivo, ouvindo e se colo
cando no lugar dos outros. Pode 
apostar: você sentirá a diferença!

Com o Sol entrando no seu signo, 
você terá a chance de brilhar no tra
balho. Não lhe faltarão ânimo e na
turalidade para se relacionar com as 
pessoas. No entanto, a presença de 
Mercúrio em Escorpião aconselha a 
controlar o que fala: não conte sua 
intimidade para todo mundo. Dica: 
Boa sintonia com alguém de Libra.

Às vezes, a sua cabeça fica tão cheia 
de idéias que uma certa inquieta
ção toma conta de você. É preciso 
manter a concentração no seu tra
balho e não perder de vista o que 
está sob a sua responsabilidade. Seu 
charme fará com que se destaque 
em tudo. Dica: O modo como você 
conversa facilitará as coisas no amor.

Com a Lua na sua Casa da Famí
lia, irá se dedicar muito aos ou
tros, fazendo tudo o que eles es
peram de você, mesmo sem se dar 
conta disso. Mas não coloque os 
seus projetos em segundo plano. 
Com dinheiro, período instável. 
Dica: Na relação a dois, os beijos 
serão de tirar o fôlego!

No trabalho, você conseguirá se 
destacar por não ter medo de en
carar desafios. Terá facilidade em 
compreender o que lhe é passado 
e irá se superar nas tarefas. O amor 
continuará na mesma. Dica: Lem
bre-se de que relaxar um pouco 
não é pecado, e pedir ajuda se pre
cisar também não.

A ousadia e a confiança serão suas 
qualidades para lutar pelos seus 
objetivos. Não permita que os in
convenientes abalem o seu bom hu
mor. Trate os seus assuntos amorosos 
com discrição. Dica: Ao lidar com si
tuações delicadas, recorra à sua fé e 
à sua espiritualidade para encontrar 
o melhor caminho a seguir.

O Sol vai ingressar em Sagitário, a 
sua 2a Casa Astral, fazendo com que 
você se mostre muito mais compe
tente, o que deve gerar lucros. Na 
paixão, se estiver só, não fique que
rendo determinado perfil. Abra-se 
às diversas oportunidades e poderá 
ter uma surpresa gratificante. Dica: 
Procure passear e se divertir mais.

Evite se distrair com bobeira: con
centre toda a sua energia nos seus 
afazeres. Com o Sol se ocultando 
na sua 12a Casa Astral, é o momen
to de se desapegar de certas coi
sas. Busque trabalhar melhor a sua 
fé. Dica: Converse mais com seu 
amor, faça planos e dê carinho. Isso 
faz a maior diferença.

Evite perder tempo com pequenos 
detalhes e outras coisas que não fa
zem tanta diferença e só atrasam a 
sua vida. Estará com bastante sorte 
no que diz respeito a trabalhos em 
equipe. Terá tato para resolver ques
tões complicadas. Dica: Sua sensua
lidade estará aflorada e saberá como 
levar seu par à loucura.

http://www.joaobidu.com.br


Breno Laurindo de Oliveira, completou 1 aninho no 
último dia 12, recebeu os cumprimentos da mãe Gisele 
de todos os familiares e amigos.

O esperto garoto Jefferson 
Matheus Milani, estará 
comemorando am anhã 
(dom ingo) m ais um 
aniversário, 13 anos, e 
recebe os cumprimento 
dos pais, Carlos e Nilsa da 
irmãzinha Jheniffer, dos 
padrinhos Osmarina e 
Dorvalino, tios e primos. 
Parabéns filho! Que Deus 
o abençoe sempre!

Wesley, a mamãe e o 
papai desejam a você 
muita saúde e que 
Deus te ilumine 
sempre pelos caminhos 
da vida. 19/11.

O presidente do CEM (Clube Esportivo 
Marimbondo), Antonio Carlos Rocha, no 
momento da entrega das medalhas aos jogadores 
Dé e Rodolfo da equipe do Internacional, campeã 
do Campeonato Sênior do CEM.

Os ex-jogadores do Calzinho se reuniram no 
dia 15 de outubro no Banespinha. Durante o 
encontro promovido pelos desportistas Mir, 
Nenê, Batavo, Athanazio e João Carlos, houve 
a tradicional partida de futebol e depois foi 
servido um saboroso churrasco.

O vereador areiopolense Julisar e o ex-presidente 
da Câmara de Lençóis, Gumercindo Ticianelli 
trocando experiências políticas no Banespinha

Amanhã a graciosa Laura Oliveira Braz estará 
completando 7 aninhos de vida. Ela recebe o 
carinho especial dos pais Vanderléia e Rinaldo e 
dos irmãos Felipe e Guilherme. Felicidades!

Gel, Ana, Joana, Luiz Carlos (Zulu), Ângela, 
Mauro e Silvino, a família reunida para 
comemorar os 50 anos de Zulu no último dia 15 
de novembro.

O garotinho Kauan Carvalho de Macedo apagou 
a sua 2“ velinha na data de ontem. Ele recebeu 
os votos de muita saúde e felicidades dos pais 
Geisa e Robson, dos avós Lurdes e Cipriano, 
Jeucia e José e dos tios Diane e Jonatas. Happy 
Birthday...

João Vitor, Romildo, Zagato, Vanderlei, Valdemar, 
Aparecido Taioque e Zé Garcia em cavalgado no 
último dia 12 no sítio do Edson Tangerino.

Ontem a pequena Stheffani Vitória Fiori 
completou mais um aniversário. A princesinha 
recebeu muitos beijos e abraços dos pais Patrícia 
e Eleandro e avós. Parabéns!
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